
 

 

 

 

 
 
 

孔子の言葉に「心ここにあらざれば、視れども見えず、聴けども聞こえず、食えどもその味を知らず」というの

があります。普段の生活における「心のおき所、あり所」について語ったことばです。つまり、気持ちを「今現在

に集中」させなければ、何も見えないし、聞こえないし、わからないのだという意味の様です。常に他の事に心が

いっている様では駄目だ、と孔子は言っているのですね。 

この言葉をビジネスに当てはめて見ても、集中力に欠け神経が散漫した気持ちで仕事をすれば、ミスを犯したり、

無駄な時間を浪費してしまう等、好ましくない事態が続出してしまいます。また、人生に当てはめてみれば、責任

の持てないチャランポランな生き方に流され易くなり、社会人としての信用を失ってしまう羽目にもなってしまい

ます。皆さんも、よく考えて見て下さい、失礼ながら、きっと思い当たる節があるかと思います。「どうも気が乗ら

ない、仕事に身が入らない」という時に限って、ポカをやらかしてしまった事はありませんか？これこそ、「心ここ

にあらず・・・」の精神状態になっている時かと思うのです。心を「ここに置く、つまり今現在を大切にする事は

ビジネスでも人生においても同じ事ではないでしょうか。 

人と「話をするとき」「視るとき」「学ぶとき」そして「遊ぶとき」も、どんな場面で

も「今現在」に心を集中させて真剣に取り組むようにしたいもので、その姿勢こそが、

楽しく有意義な人生を歩むことが出来る最大の決め手であり、またビジネスに於いても、

成功に導く正しい道程になると思いますが、皆さんはどのように感じましたか？ 

 
「心ここにあらざれば・・・」「仕事とは」に纏わる著名人の名言をここ紙上に掲載させて頂きます。 

何等かの糧として供する事が出来れば幸いです。 
 

~今自分に出来る事頑張れば出来そうな事、そういう事を積み重ねていかないと遠くの目標は近づいてこない~ 

イチロー（プロ野球選手） 

~人間は心を弾ませながら何か興味深い事をしているとめったに疲れない。~ 

デール・カーネギー（作家） 

~人は何度やり損なっても「もう一ペン」の勇気を失わなければ 必ずものになる。~ 

松下幸之助（松下電器/現パナソニック創始者） 

~今、あなたの作ったもので、あなたの知らない人が助かっている。こんな幸せなことはありません。~ 

中谷 彰宏（作家） 
 

取締役社長 坂井 武 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名前：佐藤 恵子 

血液型：Ｏ型にみられるが実はＡ型  

趣味：バレーボール・バトミントン・ショッピング・山登り 

好物：野菜サラダ・カレー・ラーメン・お菓子 

ストレス解消法：お風呂・睡眠 

最近嬉しかったこと：ずっと欲しかった服屋さんで服が買えた事。 

スタッフのみなさんへ 

マイペースで少し抜けていますが、スタッフさんに少しでも早く覚えて頂けるよう 

持ち前の明るさで頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 
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福島に新たなメンバーが加わりました。紹介させていただきます！ 



スタッフに質問 
～佐藤 美希さん～ 

●今のお仕事に就いてどのくらいになりますか？ 

7 ヶ月半です。 

●担当している仕事について教えてください。 

総務部で、主に、人事・給与のお仕事をしています。官

公庁へ届出する書類の手続きと、給与計算に伴う業務、

電話対応などです。 

●以前はどのような仕事をされていましたか？ 

自動車部品の設計と図面処理をしていました。 

●サカイクリエートに登録したきっかけは？ 

前職を辞め、次の仕事を探していましたが、なかなか自

分に見合った仕事が見つからず、相談も兼ねて登録しま

した。 

営業担当 関口から 

 いつも優しい笑顔で迎えていただき、ありがとうございます。 

佐藤さんは、技術職からのキャリアチェンジで、入職当初は戸惑いや不安があったことと思います。しかし、

派遣先の皆様に親切丁寧な指導をいただき、職場環境にも恵まれ、安心してお仕事をお任せしております。 

何よりも、佐藤さんの仕事に取り組む姿勢が素晴らしく、私自身も初心に返る思いです。業務スキルは勿論

のことですが、更に洗練された立ち居振る舞いができるよう意識しながら、日々の業務に取り組んでいただ

きたいと思います。 

これからも、佐藤さんの成長を温かく見守り、陰ながら応援しています。 

派遣先様からメッセージをいただきました 

佐藤さんについて 

おとなしい印象ですが、依頼された仕事に真

面目に取り組み、やり抜こうとする姿勢を感

じています。今後は、どの企業に勤めても使

って行けるスキルを学んで欲しいと思いま

す。 

人材サービス業について 

各企業で求める人材・能力は様々だと思いま

すが、それらに応えられる人材の水準を保ち

つつ、人材のケアをして行く難しいビジネス

だと思います。 

●これからの抱負を教えてください。 

スキルアップとキャリアアップを目標に、頑張りたい

と思います！ 

●転職や再就職を考えている方へひとこと。 

失敗を恐れず、何事にも挑戦することが大切です！そ

して、周りのアドバイスや意見を聞くことのできる素

直さも必要だと思います。 

 

 

 

【今回の訪問先】 

東証一部上場、1,000 店舗体制というビジョンを掲げ、成長している企業の本社総務部で活躍中のスタッフを訪問

させていただきました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スタッフ訪問 
 

今回は総務事務をしているスタッフを訪問しました。 

営業カレンダー〈２０１3年7月～２０１３年10月〉 は休業日です 


